



27/11/2017

## **Transport : FloriRail présente l'étude relative à la réouverture de la ligne**

En marge de la neuvième édition du Noël Bleu de Guebwiller, l'association FloriRail invite tous publics à la présentation de l'étude relative à la réouverture de la ligne ferroviaire Bollwiller-Guebwiller en mode tram-train dimanche 3 décembre, à 17 h, à l'Hôtel de l'Ange, 4 rue de la Gare à Guebwiller. Cette étude, qui a été dévoilée le 25 septembre par la Région Grand Est à Strasbourg, est consultable en ligne sur le site de FloriRail. Elle sera présentée par Mathieu Taquard et Stéphane Hissler. Certains problèmes techniques et financiers seront encore à surmonter. La présentation sera suivie d'un débat et d'un moment convivial.

Cette rencontre sera aussi l'occasion de réserver un exemplaire du livre *Florirail : 25 ans de combat pour la réouverture de la ligne Bollwiller - Sultz - Guebwiller*, de Pierre Bischoff et David Schangel qui est en cours de réédition. Le formulaire de réservation est disponible sur le site <http://florirail.free.fr> rubrique Boutique.